

# 23. Internationales Ottersweierer Seniorenturnier, ITF Grade 2

TENNISSENIOREN AUS ALLER WELT TREFFEN SICH IN OTTERSWEIER

**Text und Fotos:** Bernhard Schmid

Was im Jahre 1997 als mittelbadisches Seniorenturnier mit 36 Teilnehmern begann hat eine Entwicklung genommen, die von den Verantwortlichen des TC Ottersweier weder geplant noch erahnt werden konnte: bei der 23. Auflage erlebt Ottersweier nun schon zum 18. Male ein Weltranglistenturnier der Seniorinnen + Senioren. Nach den schönen Erfolgen der Vorjahre, der ständig wachsenden Teilnehmerzahl sowie der jedes Jahr größeren Anzahl von Ranglistenspielern erhielt das Turnier von der ITF wiederum das Grade 2 und ist somit das höchstrangige Seniorenturnier an Pfingsten in ganz Europa.

Was fasziniert die nationalen und internationalen Spitzenspieler an dem Turnier in Ottersweier, bei dem keine Antrittsprämien winken aber reichlich Weltcup-Punkte locken? „Das Turnier besticht durch herzliche Atmosphäre und eine hervorragende Organisation; die Spieler selbst sorgen für den Glanz und die wirklich zahlreichen und applausfreudigen Zuschauer für das berühmte I-Tüpfelchen“ so Manfred Lempart, Ehren-Bezirksvorsitzender des badischen Tennisverbandes bei einer seiner vielen Siegerehrungen.

Für Turnierleiter Bernhard Schmid ist es jedes Jahr eine große Freude, neben den Spitzenspielern auch die besonders treuen Turnierspieler begrüßen zu dürfen. „Die Meisten die einmal bei uns waren kommen gerne wieder – und beim zweiten Mal bringt dann jeder noch mal einen neuen Teilnehmer mit. Von dieser Mund-zu-Mund-Propaganda lebt unser Turnier und dies ist gleichzeitig eine große Herausforderung für unser Team, die Herzlichkeit



v.l. Keith Porter (USA) und Andrew Rae (AUS)

und Gastfreundschaft gepaart mit engagiertem Turnierverlauf jedes Jahr neu unter Beweis zu stellen“ so Schmid während der Vorbereitungsarbeiten.

Für Walter Probst, 1. Vorsitzender des TCO, ist „besonders wichtig, dass neben der Turnierorganisation auch der gesamte Verpflegungsbereich, die Betreuung der Spieler und Gäste einschließlich des Transportdienstes ausschließlich durch Clubmitglieder bewerkstelligt wird. Hierdurch können wir das badische Lebensgefühl und unsere Freude am Turnier unmittelbar an unsere Gäste weitergeben.“ Auch der Spielertreff am Freitagabend unter dem Motto „Freunde treffen“ soll alle Teilnehmer an der badischen Lebensfreude teilhaben lassen sowie den familiären Charakter der Veranstaltung unterstreichen.

Das Turnier beginnt am Dienstag, den 04. Juni mit den Altersklassen Herren 65 - 85 sowie den Damen 65 - 80. Ab Freitag bis Pfingstmontag gibt es dann jeweils ab 9.00 Uhr bis in den frühen Abend ein volles Turnierprogramm auf insgesamt bis zu 28 Plätzen. Hierbei stellen die Nachbarvereine TC Bühl, der Vimbuch sowie der TC Achern ihre Plätze dem TC Ottersweier zur Verfügung, damit neben den Hauptrunden noch Doppel-, Trost- und Mixedrunden stattfinden können. Für ihre Bereitschaft, Plätze zur Verfügung zu stellen, erhalten diese Clubs dann von Turnierleiter Schmid attraktive Spiele zugeteilt, so dass die Mitglieder dieser Clubs eine kleine Entschädigung für ihre belegten Plätze erhalten.

Direkt vor unserem Turnier findet dieses Jahr das Grade 1-Turnier in Baden-Baden statt. Somit ist es möglich, in weniger als 2 Wochen sowohl ein Grade 1 als auch ein Grad 2-Turnier in Mittelbaden ohne zusätzliche Fahrtkosten zu spielen.



v.l. Klaus Liebthal und Peter Sachse